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OBJETO DE LA REUNIÓN 
 
Reanudar la implementación de la Estrategia de Participación y Educación con las 
comunidades del área de influencia del proyecto PLAN ESTRATÉGICO SERRANÍA EL 
ZUQUE. Según lo ordenado por el acto administrativo DRBC No. 01247000092 de 26 JUN. 
2024. 
 

TEMAS TRATADOS 
 

1. Presentación de los asistentes 

2. Presentación y consideración de reglas de juego para el espacio. 

3. Resolución de dudas de la comunidad 

 

DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

1. Se da inicio a la reunión con la presentación de los y las participantes a este 
espacio donde se presenta, aclarando quiénes son los profesionales de la SDA y 
los roles que cumplirán en la reunión 

Nombre completo y barrio al que representa: 

 

Nombre Cargo/Rol Barrio 

Emily Robayo  
 

Profesional de apoyo, 
oficina de Separación en 
la Fuente de Alcaldía de 
San Cristóbal  

No menciona 
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Lissy Olaya:  Organización comité de 
derechos humanos del 
suroriente 

No menciona 

Luz esperanza Chois Coordinadora de red de 
Amigos del Zuque 

No menciona 

Magaly soto 
 

Médico veterinario de 
Alcaldía local de San 
Cristóbal 

No menciona 

Maria. Carmenza Tapias 
 

Asistente a la CAL 
No menciona 

Milton Martinez Organización Juntanza 
Zuque Fucha 

Alto Fucha 

Pedro Julio Aldana Organización Vive el río 
Fucha con vida 

No menciona 

Hamid Martínez:  Organización Planeta 
Casa Nativa 
 

No menciona 

Lina rojas 
 

 Guakes del Zuque 
No menciona 

Julio Pulído 
 

Médico Veterinario 
Alcaldía Local de San 
Cristóbal 

No menciona 

Iván felipe Murcia:  Colectivo Huertopía  
No menciona 
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2. El Director de la DGA realiza un contexto acerca del tema de la reunión, 
mencionando que este proceso se ha desarrollado desde el año 2019, por el cual 
señala que el propósito de la reunión es “reanudar un diálogo abierto con al
comunidad y por ende proponer una estrategia de participación con la comunidad, 
para posteriormente realizar reuniones y diálogos presenciales con la comunidad 
en las siguientes semanas, pues enfatiza en la importancia de tener una 
conversación amable y sincera con la comunidad participante de la reunión, luego 
de hacer el breve recuento se procede a exponer el orden del día 

Presentación  

Se realiza la presentación del orden del día, las reglas del Juego y se solicita permiso 
para realizar la grabación del espacio, frente a lo cual la comunidad decide aceptar y se 
inicia con la grabación del espacio, en seguida se hace presentación del link de Registro 
de Asistencia y se explica que es para poder tener la información de las personas y así 
mismo que sean invitadas en nuevos espacios y escenarios de trabajo, luego de la 
explicación, se procedió preguntar si tienen alguna duda o pregunta sobre la metodología,  
a lo que Ivan felipe Murcia, de la organización Huertopía, pregunta si en la reunión hay 
algun asistente de la CAR y del Ministerio de Ambiente, que acompañe la reunión, 
aduciendo que “para lo que se diga aquí tenga los alcances de los procesos 
sancionatorios”, frente a ello la profesional de la SDA Ximena, explica que en el momento
no se encuentra nadie de estas entidades, sin embargo enfatiza en que la SDA debe 
hacer la presentación de esta resolución, dado que es uno de los puntos solicitados por 
la CAR, el hacer estas reuniones de presentación de la obra y más, por ser la re apertura 
de la misma. 

Luego de la claridad, el Director Rubio aclara que en el mes de noviembre del año 2023, 
el Ministerio de Medio Ambiente le trasladó todo el proceso a la CAR, ya que ellos eran 
los competentes para atender la solicitud interpuesta, pues se hizo un análisis frente a 
las competencias, afirmando que en el mes de marzo del presente año, el Ministerio le 
da una respuesta a la SDA, que la CAR es el ente de control que debe continuar con el 
procesos de revisión de la obra, señalando la importancia de dicha claridad jurídica, para 
efectos de entender que el proceso es bien conocido por la CAR y por lo cual se encuentra 
en vigilancia del cumplimiento de lo solicitado, por lo que enfatiza que uno de los 
requisitos que está planteando la CAR, es la divulgación de la resolución, por lo que 
concluye que se invitó a la comunidad a un diálogo participativo, que finalmente es lo que 
se estaba realizando. 

Luego de la intervención del líder Iván, se le concede la palabra a la lideresa Lissy de la 
Organización de Derechos Sociales del Sur, quien menciona como persona que hace 
parte de una organización y de la comunidad, la importancia de que se cite  a las personas 
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vecinas del zona de influencia a estos escenarios, así mismo la señora Cristina Buitrago 
menciona que es importante realizar la convocatoria de ésta reunión a la comunidad que 
vive en el sector, para así mejorar los canales de difusión de la información, por lo que 
propone que el espacio de la reunión sea mencionado como un espacio de diálogo 
comunitario, pues afirma que: “ hay 18 procesos que están relacionados a RCD, otros a
los conceptos de riesgo y otros a darle ciumplimiento a otras actividades que tenía 
ingerencia la SDA, por lo que se constituyen en un acto que ya tienen  vida jurídica y es 
nuestro deber que la comunidad lo conozca, por lo que la CAR les da unos requisitos y
quiere exponer cómo se está dando  y ejecutando el proceso de la SDA para cumplir, por 
lo que resulta importante presentarle a la comunidad, como se ha venido haciendo” 

Frente a lo anterior, la profesional Ximena menciona que el ejercicio con comunidad no
se encuentra surtido con la reunión, pues recuerda que al final de ésta reunión se 
proyectará, un segundo espacio de participación, el cual se realizará de manera 
presencial y un día que sea acorde para la comunidad, así mismo menciona sobre la 
participación de la Alcaldía Local de San Cristóbal, mencionando que fue una solicitud
hecha por la comunidad y por la entidad, no obstante la participante Buitrago menciona 
que es importante invitar a las organizaciones que fueron declaradas como terceros 
intervinientes, a fin de garantizar el acceso de la comunidad a la información, por lo que 
menciona que ésta reunión no debe tomarse como un diálogo participativo o como 
socialización. 

En seguida se le concede el uso de la palabra a la líder Carmenza Tapias quien hace 
parte del CEA de la CAL, quien resalta la participación en la reunión de líderes como 
Lissy, Iván y Sergio, sin embargo menciona que es importante citar a otras 
organizaciones que pueden nutrir más el espacio, frente a ésta observación la profesional 
Ximena menciona que se hizo un proceso de convocatoria a los grupos reconocidos como 
terceros intervinientes, a través de Oficio, correo electrónico, vía whatsapp, además de 
invitar a personas que han participado en actividades realizadas por la SDA o en 
compañía de otras entidades y de quienes se tienen consignados sus datos, asevera 
también que se les envió invitación por aparte, a los asistentes de la CAL, no obstante
recalca que serán bienvenidas las referencias a otras personas que conozcan los 
asistentes y consideren ellos son importantes para la participación de éstos escenarios, 
serán bienvenidos por la profesional y por ende invitados a éstos espacios. 

Ante lo anterior, la lideresa Lissy menciona que de parte de su organización se enviaron 
unos derechos de petición, donde resaltan la importancia de tener en cuenta a la 
comunidad en la planeación del evento, pues recalca en la importancia de la
presencialidad para éstos espacios, por lo que la profesional Ximena explica que por 
procesos comunitarios que señaló el presidente de la JAC La Grovana el salón comunal 
del barrio de donde ellos hacen la solicitud en el oficio, no se pudo realizar y aclarado que 
el escenario solo tendría disponibilidad hasta el 29 de julio, por lo que la reunión quedaba 
muy lejana a la fecha prevista inicialmente por la SDA, así mismo resalta en la propuesta 
de coordinar en al reunión un segundo espacio. 

En seguida se le concedió la palabra a Lina Rojas, representante de la organización 



 

 

SISTEMA INTEGRADO DE GESTIÓN 

Acta de reunión y relación de asistencia 

Código: PE03-PR05-F3 Versión: 3 

Guakes del zuque, quien resalta la importancia de que las invitaciones le lleguen a toda 
la comunidad participante, pues afirma que en su caso le llegó por otros medios, tras ésta 
afirmación la profesional Ximena menciona que  para el caso de su organización se envió 
un oficio directamente al correo de la organización, no obstante, afirma que si desean 
tener un correo personal, pueden compartir el contacto  y el correo electrónico  para de 
esa manera convocar a la comunidad interesada, frente a ésta discusión pide la palabra 
la señora Carolina recalde, quien se presenta como representante de la comunidad del 
barrio Molinos de Cafam, afirmando que se adhiere a todos los comentarios de la 
comunidad, afirmando que es importante invitar a los habitantes de la zona, por lo que la 
profesional Ximena reitera la importancia de diligenciar el link de la reunión para tener los 
contactos, como también el de compartir los contactos a la profesional, a fin de construir 
una base de datos para enviar las invitaciones a futuros eventos. 

Luego de la intervención de la profesional, se le concede la palabra a Arley Ordoñez Ruíz 
quien se presenta como habitante del sector del Altos del Virrey, quien comenta que se 
encuentra preocupado por la siembra de unos árboles que se realizó hace poco, pues 
afirma que se sembraron árboles pero se cortaron árboles nativos de la zona, afirma 
también que se encuentra preocupado por la pérdida de espacios para el crecimiento de 
frailejones y en contra peso, el aumento de retamo espinoso y liso que se encuentra en 
las inmediaciones de la obra, finaliza su intervención con la preocupación del arrojo 
clandestino de escombros en ciertos puntos de acumulación en el barrio, frente a ésta 
observación, la profesional Ximena menciona que el espacio de la reunión es para hablar 
específicamente de la obra y sus alcances, por lo que si la problemática observada de 
los árboles hace parte de la obra, en el excel que se tiene preparado se podrá resolver la 
pregunta, así mismo le aclara que la problemática de arrojo clandestino de escombros y 
muebles, es una situación que debe mencionar a las entidades correspondientes como 
lo son Promoambiental Distrito, UAESP y Alcaldía Local de San Cristpobal del área de 
Separación en la Fuente. 

Tras se respondida la inquietud del señor Ordóñez, el líder Ivan Murcía solicita la palabra, 
con el fin de recalcar que la reunión realizada no es un espacio de socialización, ni 
tampoco de presentación, pues lo entiende como un escenario de diálogo, pues si bien 
reconoce las obligaciones de la SDA, en términos de socializar la obra, recalca la baja 
participación de la comunidad en la reunión, pues afirma que la comunidad es quien será 
testiga de las volquetas que ya se encuentran en circulación por el barrio y aunque 
reconoce los contenidos de la resolución dada por la CAR, afirma que es necesario tener 
claridad sobre los planes de manejo, las licencias ambientales y los permisos con los que 
cuenta la SDA para ejecutar la obra, además de lo mencionado por el señor Ordoñez 
sobre el impacto de las volquetas y el peso de éstos vehículos en la zona. Frente a lo 
solicitado por Iván, la profesional Ximena menciona que en la matriz de excel que se tenía 
preparada para la sesión se encuentra dicha información sobre licencias y permisos, por 
lo que le sugiere atender a la explicación de la misma y con ello resolver las dudas 
expuestas. 
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Luego de la intervención de la profesional, el líder comunitario y edil Francelías Lancheros 
solicita el uso de la palabra, mencionando que se encontraba en otra reunión y por ende 
no pudo atender ésta en el horario indicado, tras solicitar disculpas, menciona que se 
encuentra de acuerdo con lo mencionado por los demás participantes, argumentando que 
la reunión de socialización de los avances de la obra debe hacerse de manera más 
amplia, realizada en el territorio y con la incidencia de las diferentes comunidades 
aledañas al Zuque, así mismo pregunta sobre el proceso sancionatorio en el cual recalca 
sobre el uso de placas en concreto en zona de páramo, afirmando que ésta práctica se 
constituye en un proceso de detrimento patrimonial, concluyendo que la zona del Zuque 
hace parte de la reserva protectora de los cerros orientales, las cuales son conservadas 
por las comunidades, por otro lado solicita que en próximas reuniones se pueda invitar a 
la Junta Administradora Local-JAL-, con mucho más tiempo de antelación, a fin de que 
puedan participar todos los ediles y edilesas, finalmente realiza un derecho de petición
verbal, solicitando que le sea enviada el acta de la reunión, además de solicitar que la 
reunión se finalice dada la negativa presentada por algunas personas de la reunión, de 
continuar con la misma. Frente a lo mencionado por el edil, la profesional Ximena 
menciona que se le enviará el acta y también le comenta que el proceso de invitación a 
la corporación se radicó en días anteriores al correo oficial de la misma. 

Ante lo anterior, la líder Lissy Olaya menciona que se suma a la solicitud del edil 
Lancheros, de aclarar en el acta de la reunión que éste ejercicio de acercamiento, no sea 
tomado como parte de los requisitos de participación, pues señala la baja participación 
de la comunidad en el espacio, frente a esto el Subdirector Rubio agradece la
participación en el espacio de los participantes y afirma el compromiso de la entidad en 
la realización de actividades las cuales buscan la entrega oportuna de la información y 
de los solicitado por la CAR, por lo que procede a explicar la línea de tiempo que se tenía 
preparada en la presentación. 

Tras iniciar con la explicación, la líder Lissy solicita que se suspenda la reunión, 
argumentando que no hay participación de la comunidad, no obstante le señala el 
Subdirector que se realizó la invitación a 39 personas y que es importante mostrar lo 
solicitado por la CAR, en el sentido de que la Corporación levantó las medidas 
preventivas y por ello se debe dar continuidad con el proyecto, así mismo menciona sobre 
lo que se está adelantando en la obra, que son las acciones de mitigación, por lo que 
resulta importante presentarlas a la comunidad, así mismo recuerda la generación de un 
segundo espacio participativo con comunidad. 

Ante lo mencionado por el Director, el edil Lancheros solicita el uso de la palabra, 
afirmando que está de acuerdo con la finalización de la reunión, reiterando la importancia 
de la exposición de dicha información a la comunidad, de manera presencial, para que 
así la comunidad que se ve afectada por la obra pueda participar de la reunión. 

Tras la intervención del edil, el señor Héctor Álvarez, representante de la organización 
Ecobarrios y actual miembro de la mesa de cerros orientales, menciona que se acoge a 
lo mencionado por los líderes, enfatizando en que la reunión debe realizarse de manera 
presencial y con la comunidad, así mismo señala sobre la urgencia de la mitigación del 
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riesgo de otros escenarios como por ejemplo la escuela del barrio El Triángulo y algunos 
hogares en los barrios Manantial y Corinto, las cuales fueron declaradas como zonas de 
potencial riesgo por remoción en masa, termina su intervención llamando la atención 
sobre el adelanto de las obras de mitigación del riesgo adelantadas por la SDA en al zona 
del Zuque y lo abandonado de otras zonas que padecen del mismo riesgo en otras partes 
de la localidad, en concordancia con el señor Álvarez, el líder Ivan resalta lo dicho por el 
representante y señala sobre la importancia de la participación de otros líderes en 
escenarios como el ejecutado. 

Ante lo expuesto, el Director Rubio, menciona que desde el 2020 el recurso del proyecto 
es financiado por el sector ambiente, así mismo aclara que el ejercicio se viene 
desarrollando en el marco del plan estratégico y por lo tanto lleva 5 años, en donde el 
IDIGER, a través de estudios técnicos, ha conceptuado sobre las obras de mitigación, 
concluye que así mismo, las obras se están realizando atendiendo a uno de los requisitos 
solicitados por la CAR, sin embargo y frente lo aclarado, el señor Álvarez describe la 
situación de la escuela y resalta la falta de atención institucional del punto, por lo que 
nuevamente señala el avance en la obra del Zuque y no en la expuesta por el, frente a lo 
cual el Subdirector menciona que es importante transmitir dichas preocupaciones, pues 
es un ejercicio importante de la comunidad mencionar dichas problemáticas, pero para el 
caso, no se relaciona con el proyecto.  

Luego de la intervención del Director, el señor Ordoñez solicita el uso de la palabra para 
mencionar sobre los impactos que la fauna ha tenido en el barrio, haciendo un contraste 
con las especies que se evidenciaron en la pandemia y con lo ocurrido en la avalancha 
del año 1994, finalizando con el desconocimiento por parte de la Alcaldía Mayor, sobre 
la existencia de frailejones en la zona y la importancia de generar procesos comunitarios 
que estén dirigidos a la educación sobre la conservación de flora y fauna de los Cerros, 
dada las zonas de deforestación que presenta el barrio, a lo mencionado por el señor 
Ordóñez, el señor Martínez del colectivo Guakes del Zuque, solicita el uso de la palabra, 
para mencionar sobre el recorte del chusque, además del retiro de los retamos donde 
afirma que en ese proceso se han retirados árboles y raíces que dan soporte a la tierra, 
ocasionando que los cerros estén “pelados” y desplazando la fauna de los cerros, Frente
a lo señalado, el Director Rubio menciona que es importante conocer de primera mano 
lo mencionado por el señor, por lo que solicita que el funcionario de la SDA de 
Restauración se contacte con el y se puedan mejorar la dinámicas de la zona, en cuanto 
a coberturas de mediano y largo plazo. 

Ante lo mencionado por el Director, el señor Martinez afirma que el ejercicio de la reunión 
es interesante, sin embargo afirma que el día y la hora no son los mejores para el tema 
a tratar, así mismo menciona que en la comunidad hay desconfianza sobre el proyecto 
de obra enfatizando por el inicio de la misma, además de un temor por las consecuencias 
ambientales, en temas de riesgo que la misma obra trae consigo, fuera de solicitar 
respuesta a dos preguntas: por qué se está construyendo este espacio en la alta montaña 
y por qué se hará instalando la infraestructura propuesta, por lo que aduce que para que 
éstos temas sean ampliamente explicados y las respuestas a esas preguntas deben ser 
socializadas con la comunidad, debe realizarse un proceso sin afanes y pensarse a modo 
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de reflexión, a fin de abrir el diálogo con la comunidad, en donde se preste el espacio 
para construir el proceso de manera robusta y por tanto sugiere se reprograme la 
actividad, ante lo mencionado por el señor Martínez, el Director Rubio agradece la 
disposición y la orientación sobre el tema, señalando que el proceso de diálogo con la 
comunidad siempre ha sido colectivo y de construcción en torno a la participación, así 
mismo aduce que la resolución que expidió la CAR negó la revocatoria y solicita la 
vigencia de la obra, por lo que dentro de lo solicitado en la resolución es la autorización 
de las labores de mitigación, el retiro del cemento, en ese sentido reitera la isntrucción 
de la construcción de un segundo espacio comuniatrio y presencial, ára la presentación 
de ésas y demás temas de la obra. 

Luego de la calidad dada por el Director Rubio, la asistente Michele pregunta sobre el 
chat de whatsapp mencionado por el señor Ordóñez, para que por favor la puedan incluir 
allí mismo, frente a esto, la profesional Ximena le responde que el chat es un espacio 
creado por el grupo de Separación en la Fuente de la Alcaldía Local de San Cristóbal y 
que más adelante la profesional de la Alcaldía que está del grupo la agregará. 

Tras la claridad sobre el grupo, pide la palabra Andres Felipe Torres, quien se presenta 
como  Asesor Jurídico  de la Concejal Donka Atanassova, y menciona que se encuentra 
preocupado por la convocatoria que se realizó para la reunión, argumentando que se
enteraron de la reunión hacía poco tiempo, así mismo señala la importancia de incluir en 
la siguiente reunión, una convocatoria extensa a los terceros intervinientes, así mismo 
precisa que en el espacio se debe invitar al Concejal José Cuesta, finaliza su intervención 
mencionando que la reunión debe atender a lo solicitado por las organizaciones al 
respecto, teniendo en cuenta que la convocatoria debe ser pública, de fácil participación, 
garantizando así la incidencia de la comunidad en la reunión, en ese sentido menciona 
que radicará un derecho de petición a la SDA con lo mencionado. Frente a lo anterior, el 
Director Rubio agradece la intervención, mencionando que el objetivo es tener una 
convocatoria más amplia para dichos espacios, en cuanto a los conflictos de 
competencia, menciona que las competencias ya fueron aclaradas y en la resolución lo 
menciona, así mismo reitera la explicación sobre la pertinencia de las acciones de 
mitigación que le conciernen a la SDA, finaliza mencionando que en el marco del proceso 
se concedió el permiso de aprovechamiento vegetal y el plan de restauración, por lo que 
afirma que se tendrá un espacio de conversación con los Concejales y comunidad, para 
continuar con el diálogo ya iniciado. 

En seguida de la intervención del Director, el señor Martínez de la corporación Casa 
Nativa, solicita el uso de la palabra, en donde agradeció la invitación, sin embargo se 
suma a lo mencionado por los demás líderes, en el sentido de que es importante 
salvaguardar el territorio, así mismo menciona que hace parte de la CAL y apoya al Zuque 
en diferentes actividades tales como jornadas de conservación de especies, jornadas de 
limpieza del espacio, finaliza mencionando que la organización PLaneta Casa Nativa está 
en la disposición de hablar y generar ejercicios de participación. 

Luego de la intervención del señor Martínez, menciona el Director Rubio que en aras de 
respetar los tiempos asignados para la reunión y para tener un diálogo más fluido, se
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recogerán las preguntas y se le darán las respuestas a las mismas. 

Ante lo anterior, la asistente Michele solicita que le sea enviada la presentación a los 
correos convocados. 

En seguida la Profesional Mosquera de la SDA, menciona que este espacio se configura 
como un escenario para acercarse a la comunidad, así mismo para la SDA es importante  
tener un espacio presencial por lo que se realizarán las gestiones pertinentes para 
realizar la convocatoria. 

Luego de la claridad de la profesional, la profesional Robayo de la Alcaldía Local de San 
Cristóbal del área de separación en la fuente, menciona que el 9 de mayo del presente 
año se realizó una reunión en el territorio, donde se convocó la Jac del barrio de Altos del 
Zuque y la comunidad en general, en dicha reunión se trataron temas sobre mitigación 
de los puntos de acumulación de RCD, así mismo aclara que el grupo de whatsapp es 
coordinado por la Alcaldía y con gusto agregará los números que allí quieran participar. 

Tras finalizar la observación de la profesional de la Alcaldía, finaliza el espacio el Director 
Rubio con el agradecimiento a la comunidad por la participación en el espacio y menciona 
que se realizará la invitación a la comunidad, enviando la presentación de la reunión, la 
matriz de excel de las preguntas y se realizará la reunión en el salón comunal de La 
Grovanna. 
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NOTA: La relación de asistencia hace parte integral del acta. 

COMPROMISOS 
DESCRIPCIÓN RESPONSABLE FECHA 

Realizar una mesa de trabajo presencial SDA-DGA 10-07-2024 

   

(Incluir tantas filas como sea necesario)   



 

 

SISTEMA INTEGRADO DE GESTIÓN 

Acta de reunión y relación de asistencia 

Código: PE03-PR05-F3 Versión: 3 

 
 
 
 
 
 
 

 
CONTROL DE CAMBIOS 
 

RESPONSABLES 

ELABORÓ: REVISÓ: APROBÓ: 

Nombre:  Juan Gutiérrez 
Cargo: Contratista 
Fecha: 28/07/2023 

Nombre: Julio Cesar Pulido Puerto 
Cargo: Subsecretario General 
Fecha: 28/07/2023 

Nombre: Julio Cesar Pulido Puerto 
Cargo: Subsecretario General 
Fecha: 28/07/2023 

 

 

Versión Descripción de la modificación 
No. Acto Administrativo y 

fecha 

1 Adopción   
Radicado 2020IE77335 del 30 
de abril de 2020 

2 
Revisión y ajuste del documento, incluyendo el texto de datos 
personales. 

Radicado No. 2022EE332802 
del 27 de diciembre del 2022. 

3 

Se actualiza bajo las directrices definidas en el Decreto 189 de 2020 
y de la Directiva 005 de Gobierno Abierto. 
Se incluye la columna de “tipo y número de documento de identidad”
en la relación de asistencia. 

Radicado No. 2023EE171778 
del 28 de julio del 2023. 



En
cu
m
p
lim

ie
n
to

d
e
la

Le
y
1
5
8
1
d
e
2
0
1
2
y
el

D
ec
re
to

1
3
7
7
d
e
2
01
3
y
la
s
d
em

á
s
n
o
rm

a
s
q
u
e
lo
s
m
o
d
if
iq
u
en
,
a
d
ic
io
n
en

o
co
m
p
le
m
en

te
n
,
a
l
d
ili
g
en
ci
a
r
el
p
re
se
n
te

fo
rm

u
la
ri
o
o
to
rg
a

co
n
se
n
ti
m
ie
n
to

p
a
ra

q
u
e
se

tr
a
te

su
in
fo
rm

a
ci
ó
n
p
er
so
n
a
ld
e
a
cu
er
d
o
co
n
la
P
o
lít
ic
a
d
e
p
ri
va
ci
d
a
d
y
tr
a
ta
m
ie
n
to

d
e
d
a
to
s
p
er
so
n
a
le
s
d
e
la
Se
cr
et
a
ri
a
D
is
tr
it
a
ld
e
A
m
b
ie
n
te
,
q
u
e
p
u
ed
e

co
n
su
lt
a
r
a
tr
a
vé
s
d
el

si
g
u
ie
n
te

en
la
ce
:
h
tt
p
s:
//
w
w
w
.a
m
b
ie
n
te
b
o
g
o
ta
.g
o
v.
co
/w

eb
/t
ra
n
sp
a
re
n
ci
a
/p
o
lit
ic
a
-d
e-
p
ri
va
ci
d
a
d
-y
-t
ra
ta
m
ie
n
to
-d
e-
d
a
to
s-
p
er
so
n
a
le
s.
D
e
ig
u
a
l
m
a
n
er
a
el
a
rr
ib
a

fi
rm

a
n
te

en
ti
en
d
e
q
u
e
lo
s
d
a
to
s
a
q
u
í
co
n
si
g
n
a
d
o
s
se
rá
n
u
sa
d
o
s
p
a
ra

re
g
is
tr
a
r
su

p
re
se
n
ci
a
en

la
s
re
u
n
io
n
es

o
a
ct
iv
id
a
d
es

re
a
li
za
d
a
s
p
o
r
la

en
ti
d
a
d
y
q
u
e
a
d
ic
io
n
a
lm

en
te

p
o
d
rá
n
se
r

u
sa
d
o
s
p
a
ra

te
m
a
s
es
ta
d
ís
ti
co
s.

 
 

 

S
IS

T
E

M
A

 I
N

T
E

G
R

A
D

O
 D

E
 G

E
S

T
IÓ

N
 

A
c

ta
 d

e
 r

e
u

n
ió

n
 y

 r
e

la
c

ió
n

 d
e

 a
s

is
te

n
c

ia
 

C
ó

d
ig

o
: P

E
0

3
-P

R
05

-F
3

   
  

  
   

   
  

  
  

   
  

   
  

 
V

e
rs

ió
n

: 
3 

 

F
E

C
H

A
: 

2
3

-0
7

-2
0

2
4 

H
O

R
A

 D
E

 IN
IC

IO
: 

1
7

:0
0

  
   

  
   

  
  

  
   

  
  

   
  

   
  

  
 

H
O

R
A

 D
E

 T
E

R
M

IN
A

C
IÓ

N
: 

1
9

:0
0 

L
U

G
A

R
: 

P
la

ta
fo

rm
a

 v
ir

tu
a

l 
T

E
M

A
: 

P
re

se
n

ta
ci

ó
n

 d
e

l a
rt

ic
ul

a
d

o
 d

e
 la

 C
A

R
 

R
E

S
P

O
N

S
A

B
LE

: 
S

e
cr

e
ta

rí
a

 D
is

tr
ita

l d
e

 A
m

b
ie

n
te

 

N
O

M
B

R
E

 Y
 A

P
E

LL
ID

O
 

  
T

IP
O

 Y
 N

U
M

E
R

O
 

D
E

 D
O

C
U

M
E

N
T

O
 

D
E

 I
D

E
N

T
ID

A
D

 

D
E

P
E

N
D

E
N

C
IA

 
/E

N
T

ID
A

D
  

F
U

N
C IO N
A R
I

O
 

C
O

N
T

R
A T
I

S
T A
 

O
T

R
O S
 

 
C

O
R

R
E

O
 E

LE
C

T
R

Ó
N

IC
O

  
 

T
E

LE
F

O
N

O
 

IN
S

T
IT

U
C

IO
N

A
L 

F
IR

M
A

 

X
im

e
n

a
 L

a
to

rr
e 

C
C

 1
0

1
3

60
8

4
92

 
S

E
R

-S
D

A
 

 
X

 
 

x
im

e
n

a
.l

a
to

rr
e8

9
@

g
m

ai
l.

c
o

m
 

3
2

2
7

24
4

21
2 

X
im

e
n

a
 L

a
to

rr
e 

N
e

fd
y

 Y
u

liz
a

 M
o

s
q

u
e

ra
 M

o
re

n
o

 
3

5
8

9
29

8
7 

S
D

A
-D

G
A

 
 

X
 

 
n

e
fd

y
.m

o
s

q
u

e
ra

@
s

d
a

.g
o

v
.c

o
 

3
1

1
4

76
6

35
2 

N
efd

yY
M

A
d

ri
a

n
a

 M
. 

M
e

lo
 C

h
ac

ó
n

 
c

c
5

2
42

1
44

5 
S

E
R

-S
D

A
 

 
X

 
 

a
d

ri
m

e
lo

7
7

06
@

g
m

a
il.

c
o

m
 

3
2

0
2

94
7

32
8 

A
d

ri
a

n
a

 M
. 

M
e

lo
 C

h
ac

ó
n

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 



E
n

 c
u

m
p

lim
ie

nt
o

 d
e 

la
 L

ey
 1

58
1

 d
e

 2
0

1
2 

y 
el

 D
ec

re
to

 1
3

77
 d

e 
20

1
3 

y 
la

s 
d

e
m

á
s 

n
o

rm
a

s 
q

u
e 

lo
s 

m
od

ifi
q

u
e

n,
 a

d
ic

io
n

e
n

 o
 c

o
m

p
le

m
en

te
n

, 
al

 d
ili

ge
n

ci
a

r 
e

l 
p

re
se

n
te

 
fo

rm
u

la
rio

 o
to

rg
a

 c
o

n
se

n
tim

ie
n

to
 p

a
ra

 q
ue

 s
e

 t
ra

te
 s

u
 in

fo
rm

a
ci

ó
n

 p
e

rs
o

n
al

 d
e

 a
cu

e
rd

o
 c

o
n

 la
 P

ol
ít

ic
a

 d
e

 p
riv

ac
id

a
d

 y
 t

ra
ta

m
ie

n
to

 d
e

 d
a

to
s 

p
e

rs
o

na
le

s 
d

e
 la

 S
e

cr
e

ta
ria

 
D

is
tr

ita
l d

e
 A

m
b

ie
nt

e
, 

qu
e

 p
u

ed
e

 c
on

su
lta

r 
a

 t
ra

vé
s 

d
el

 s
ig

ui
e

n
te

 e
n

la
ce

: 
h

tt
ps

:/
/w

w
w

.a
m

b
ie

n
te

bo
g

o
ta

.g
ov

.c
o

/w
e

b/
tr

a
ns

pa
re

n
ci

a
/p

o
lit

ic
a

-d
e

-p
ri

va
ci

d
a

d
-y

-t
ra

ta
m

ie
n

to
-d

e
-

d
a

to
s-

p
e

rs
o

n
al

es
. 

D
e

 ig
u

al
 m

an
e

ra
 e

l a
rr

ib
a

 f
ir

m
an

te
 e

n
tie

n
de

 q
u

e
 lo

s 
d

a
to

s 
a

q
u

í 
co

ns
ig

n
ad

o
s 

se
rá

n
 u

sa
d

os
 p

ar
a

 r
eg

is
tr

a
r 

su
 p

re
se

n
ci

a
 e

n
 la

s 
re

u
n

io
ne

s 
o

 a
ct

iv
id

a
de

s 
re

a
liz

a
da

s 
p

o
r 

la
 e

nt
id

ad
 y

 q
u

e 
a

d
ic

io
na

lm
e

n
te

 p
od

rá
n

 s
e

r 
u

sa
d

o
s 

p
a

ra
 t

e
m

a
s 

e
st

a
d

ís
tic

o
s.

 

         



E
n

 c
u

m
p

lim
ie

nt
o

 d
e 

la
 L

ey
 1

58
1

 d
e

 2
0

1
2 

y 
el

 D
ec

re
to

 1
3

77
 d

e 
20

1
3 

y 
la

s 
d

e
m

á
s 

n
o

rm
a

s 
q

u
e 

lo
s 

m
od

ifi
q

u
e

n,
 a

d
ic

io
n

e
n

 o
 c

o
m

p
le

m
en

te
n

, 
al

 d
ili

ge
n

ci
a

r 
e

l 
p

re
se

n
te

 
fo

rm
u

la
rio

 o
to

rg
a

 c
o

n
se

n
tim

ie
n

to
 p

a
ra

 q
ue

 s
e

 t
ra

te
 s

u
 in

fo
rm

a
ci

ó
n

 p
e

rs
o

n
al

 d
e

 a
cu

e
rd

o
 c

o
n

 la
 P

ol
ít

ic
a

 d
e

 p
riv

ac
id

a
d

 y
 t

ra
ta

m
ie

n
to

 d
e

 d
a

to
s 

p
e

rs
o

na
le

s 
d

e
 la

 S
e

cr
e

ta
ria

 
D

is
tr

ita
l d

e
 A

m
b

ie
nt

e
, 

qu
e

 p
u

ed
e

 c
on

su
lta

r 
a

 t
ra

vé
s 

d
el

 s
ig

ui
e

n
te

 e
n

la
ce

: 
h

tt
ps

:/
/w

w
w

.a
m

b
ie

n
te

bo
g

o
ta

.g
ov

.c
o

/w
e

b/
tr

a
ns

pa
re

n
ci

a
/p

o
lit

ic
a

-d
e

-p
ri

va
ci

d
a

d
-y

-t
ra

ta
m

ie
n

to
-d

e
-

d
a

to
s-

p
e

rs
o

n
al

es
. 

D
e

 ig
u

al
 m

an
e

ra
 e

l a
rr

ib
a

 f
ir

m
an

te
 e

n
tie

n
de

 q
u

e
 lo

s 
d

a
to

s 
a

q
u

í 
co

ns
ig

n
ad

o
s 

se
rá

n
 u

sa
d

os
 p

ar
a

 r
eg

is
tr

a
r 

su
 p

re
se

n
ci

a
 e

n
 la

s 
re

u
n

io
ne

s 
o

 a
ct

iv
id

a
de

s 
re

a
liz

a
da

s 
p

o
r 

la
 e

nt
id

ad
 y

 q
u

e 
a

d
ic

io
na

lm
e

n
te

 p
od

rá
n

 s
e

r 
u

sa
d

o
s 

p
a

ra
 t

e
m

a
s 

e
st

a
d

ís
tic

o
s.

 


